

Colegiales

La acreditada tienda

"La Valenciana"

ha recibido Géneros para uniforme, Boinas, Género crudo y otras grandes novedades.

Todo a precios de baratillo. Aproveche hoy mismo.

CALIXTO MADRIGAL

Cuadernos empastados y corrientes

bultos y demás útiles escolares los consigue a los precios más bajos

en "El Gato Negro"

ALEJANDRO CARTIN

Nuestro Parque Central convertido en un yermo

Grata impresión es para nosotros ser testigos del clamor que se ha levantado entre el público y como un eco del mismo, en la prensa, por motivo del atentado de que es objeto el que en tiempo fuera hermoso Parque Central.

Tolstoy describe en su simbólico y encantador relato, "Tres Muertos", la corta de un árbol para hacer la cruz que adornó la tumba de un hombre vulgar; pero en este caso, el árbol cayó destinado a un objeto noble, como sin duda lo es, poner sobre la tumba de un creyente el símbolo de nuestra fe; en el caso de nuestro Parque Central, se destruyen los árboles por salvajismo y por insensatez. ¿Qué bien puede reportar la destrucción de estos árboles? Antes, su destrozo es una pésima lección objetiva para la juventud que a diario

oye en nuestras escuelas, como un sonsonete, las prédicas por el amor y respeto a los árboles. Esta misma actitud de los maestros, teórica y anodina, nos prueba su inutilidad. Sería la ocasión de que ellos invitasen a los escolares a hacer alguna manifestación colectiva en contra de esa antipatía oficial por los pocos árboles que adornan nuestros sitios públicos.

Esta antipatía, desgraciadamente, está bien probada; tan sólo nos bastaría recordar la ruina que de ellos se ha hecho en varias de nuestras principales calles y avenidas: la calle de la Estación del Pacífico, el Paseo de Colón, La Avenida de las Damas, la Avenida de los Cementerios, etc. etc.

Ahora ha tocado el turno al arbolado del Central, mañana, quizá al del Par-

La Escuela Mercantil Manuel Aragón

Ya comenzó sus labores docentes la Escuela Mercantil "Manuel Aragón", bajo la dirección del reputado profesor don Andrés Boza Cano, quien es el alma de dicha escuela, que tan buenos y útiles frutos ha dado desde que empezó a funcionar.

Este año la matrícula ha sido mucha. Una pléyade de jóvenes de ambos sexos ha ingresado con verdadera fe a beber en las fuentes purísimas del saber, a impregnarse, a adquirir los conocimientos sabios que dan las ciencias exactas del gran Pitágoras.

Mucho nos place dar esta noticia, y deseamos que así como en años anteriores, en éste triunfe titulado bastantes jóvenes para bien de ellos y del país.

que Nacional, al Bolívar, al Bosque de los Niños... y entre tanto, pese al disgusto del público, Obras Públicas, prosigue su reprochable empresa de devastación.

Cosa curiosa, nuestros "expertos", ora oficiales como particulares, (que siempre los hay en abundancia en nuestro país) opinan que existen dificultades de orden técnico, para conservar allí tales árboles: la construcción de la acera adyacente, los daños que ocasionan las raíces en el piso del parque. Se les podría preguntar a este respecto a los señores "expertos", cómo hacen los ingenieros en otros países más civilizados y modernos que el nuestro, para mantener hermosas alamedas en sus grandes urbes, a pesar de sus modernísimos sistemas de urbanización.

PUCK

Rómulo Artavia,

Agente exclusivo de las cajas de hierro

Harving Hall Marvin Safe Co.

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

El mejor pan lo consigue usted en la

Panadería

La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Debido a imprudencia

de quienes quemaran los restos del aeroplano, sufrió quemaduras un hijo de don Sergio Carballo

El caballero don Sergio Carballo pasa hoy por la pena de ver a uno de sus niños sufriendo de fuertes quemaduras.

Este serio accidente se debió a imprudencia de los encargados de quemar los restos del avión que días atrás quedó destrozado en la Sabana.

Y fue imprudencia porque nadie se preocupó de hacer retirar la gente que se aglomeraba al rededor de esos restos a los que se

les arrojó una cantidad suficiente de gasolina y se le dió fuego. Al hacerse esto, las llamas saltaron con violencia abarcando una distancia regular en todas direcciones, abrazando al niño y quemándole la cara, los brazos y las piernas.

El caso merece ser investigado y sentar las responsabilidades consiguiéntes, ya que se ha comprobado la imprudencia de quienes dieron fuego a esos restos.

Por lo demás, mucho lamentamos lo ocurrido al niño del señor Carballo y hacemos votos porque mejore pronto de sus quemaduras.

Secretaría de Salubridad Pública y Protección Social

A V I S O

Queda abierto al público un servicio de consulta y tratamiento gratuitos de enfermedades infectocontagiosas (tifoidea, sarampión, difteria, etc.) Al mismo tiempo se atenderá la vacunación contra viruela y tifoidea y la inmunización antídifterica. Este servicio será atendido por el médico epidemiólogo Dr. Acosta Guzmán, de 1 a 3 en el local que ocupa la Secretaría de Salubridad, excepto sábados y domingos.

Si usted no compra barato es porque no quiere.

En las grandes tiendas de 5 & 10 cts. encuentra usted lo que necesita

por un precio muy bajo

Millares de millares de artículos en BARATILLO

MIRHIGE BROTHERS

FIDEOS Alimento ideal

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor
TODA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

BETTINA DE HOLST

(Frente a La Tribuna)

Ha recibido para la Semana Santa los siguientes artículos:

Espigas, Borlas, Brocados, Terciopelos, Diademas, Lama.

Además un enorme surtido de flores de decoración, uvas begonias y otras grandes novedades.

Háganos una visita

La callejuela

frenete al Banco de Costa Rica

En nuestro número anterior nos ocupamos de las molestias que ocasionaba el arreglo que en esa callejuela se estaba haciendo, pero que más bien se contribuía a dejar desperfectos por cuanto que esos trabajos avanzaban muy lentamente, dejándose allí huecos y montones de tierra. Ahora nos ocupamos nuevamente de ese asunto, pues el mal en vez de desaparecer aumenta con grave perjuicio de las mercaderías de la tienda de los señores Mirhige Brothers. El polvo inunda todo en ese almacén, pero nadie se preocupa de evitar ese mal que tantas molestias ocasiona. Es necesario que esa callejuela quede limpia de escombros cuanto antes.



Qué hubo del Reformatorio de Menores?

Sabemos de buena fuente que se han botado presupuestos para construir el Reformatorio de Menores y no se lleva a cabo tan meritoria como útil obra.

Entonces preguntamos: qué sucede? por qué no se construye el Reformatorio?

Urge que dicha obra se efectúe lo más pronto posible, pues es grande la cantidad de niños perversos que en esta capital pululan y que deben asilarse en un sitio como el que está por terminarse.

Esperamos que se empeñen los señores a quienes corresponde, en dar remate a la obra lo más pronto posible.

A LA MEMORIA

de doña

Esmeralda Chaves de Soto



Dios, divino mago que ha dispuesto con sabiduría infinita todas las cosas que rigen el mundo, creó la ley ineludible de la muerte, sabia ley con que la naturaleza premia la jornada que hacemos en este valle de dolor y de amargura.

Pero esa misma ley tan dura e inaceptable, suaviza su rigor ante la augusta majestad de la virtud, cuando ésta se posesiona en una alma generosa y grande, que por ser así hace que la materia se haga ajena al dolor mismo que la vida, en sí produce y entonces surgen esos admirables ejemplares de abnegación que pasan por este mundo, siendo ejemplo de la caridad, de la virtud y del amor, que se unen en sí mismos para ser consuelo de los afligidos, canto vivificador del huérfano y redención del caído.

Tal ha sido la virtuosa señora doña Esmeralda Chaves de Soto, que al pasar este camino de espinas, sufrió con estoicismo admirable todo lo amargo que la vida produce; para dejar, al hacer su transición, una estela que hace imborrable su recuerdo y le ha conquistado lugar preferente en el corazón de los suyos, y Dios ha de haberla colocado como estrella de gran magnitud en el cielo brillante de su trono.

X. X.

Anunciar es vender

Una serie de robos atrevidos

fueron descubiertos al caer en poder de los detectives los autores de un robo

Los funcionarios de investigación seguían la pista a dos ladrones hábiles quienes desde hacía algún tiempo operaban en esta capital, cometiendo una serie de robos atrevidos en los principales negocios de aquí.

Esos ladrones cayeron en poder de los detectives por el robo llevado a cabo en la bóveda de la familia Victory, en el Cementerio General. Ellos son dos individuos de apellido González y Calderón. De noche se introdujeron al cementerio y arrancando el candado de la puerta de entrada de esa bóveda lograron penetrar hasta el lugar donde estaban colocados unos floreros de plata, bastante valiosos. Esos objetos de arte fueron vendidos en una cafetería situada en el barrio del Hospital. Habiendo sido decomisados por la investigación, se logró saber quienes fueron los autores del robo. Y con la detención

de éstos, se ha descubierto que son los mismos que han robado en algunas casas importantes de comercio.

González y Calderón robaron de la botica de don Abraham Acosta un valioso joyero, un reloj de pulsera y otros objetos valorados en doscientos cincuenta colones. El joyero fué decomisado en la misma cafetería y las alhajas en una platería.

También son los autores del robo cometido en la casa Purdy. De allí se llevaron unos calentadores y planchas eléctricas, todo lo cual también fué encontrado en la misma cafetería.

Estos y otros hechos delictuosos abonan a esos individuos que ahora están entre rejas esperando pacientemente la condena que se les impondrá y que, según tenemos entendido, no bajará de diez años de prisión.

Esá listo para distribución el nuevo Directorio Telefónico

en nuestras oficinas y en las Centrales de Provincias.

Suministraremos un ejemplar gratuitamente para cada teléfono suscrito. Remítanos el Directorio anterior, que deseamos retirar de la circulación para evitar equivocaciones y mejorar el servicio.

Compañía Nacional de Electricidad

San José, Marzo 4 de 1931.

Usted no ignora

como no puede ignorar ningún constructor, que la buena estructura de una obra depende de las maderas que se empleen, y para ello hay necesidad de escojerlas. Use las inmejorables y bien recomendadas

:- M A D E R A S :-

que mantiene constantemente en su Depósito y Aserradero

Ramón León h.

y habrá dado con el secreto del éxito en la construcción. Si desea ser atendido con prontitud y a satisfacción, llame a los TELEFONOS números

3115 Aserradero

-- 3032 Depósito

A pesar de que los comerciantes del Mercado

no hacen buenas ventas, los arrendamientos son elevadísimos

Una injusticia notoria, una falta de equidad, es la que se observa en eso del cobro de los derechos de arrendamiento de tramos del mercado municipal. Hoy día, los comerciantes de ese centro de negocios, no realizan las buenas ventas de épocas anteriores; el negocio apenas si les da para vivir. Hay muchos que tienen que echar mano del propio capital invertido para poder hacer frente a sus necesidades del hogar. Pero en

cambio siempre se les exige el mismo pago de los derechos respectivos, lo cual no guarda ninguna relación con esa situación estrecha en que dichos comerciantes se encuentran.

El mercado está siendo objeto de arreglos y eso está bueno; pero hay que ser consecuentes con los ocupantes de tramos que son los que mayor rebu dan a la municipalidad a costa de sus sacrificios comerciales y personales.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

EXPERIENCIA
No hacemos ofertas:
Presentamos resultados.

Persevera y vencerás

IDONEIDAD
Cada profesor es en
especialista

La preparación de nuestro profesorado ha permitido dar una orientación determinada a nuestro Colegio

Los ensayos en el campo de la educación son contraproducentes en una institución de índole profesional

El Colegio está perfectamente organizado desde el primer día de lecciones y los alumnos no pierden un minuto de trabajo

Profesorado de la Escuela Mercantil "MANUEL ARAGON"

1. Andrés Boza Cano	} Teneduría	12. Napoleón Quesada	} Redacción
2. José Rafael Acuña		13. Tomás Fernández B.	
3. Guillermo Hoppe		14. Jorge Orozco C.	
4. Manuel Valverde	} Cálculo Mercantil	15. Juan José Monge	
5. P. Arrieta Leiva		16. José Guerrero	
6. Alejandro Salazar U.		17. Renne Van-Huffel	Francés
7. Armando Padilla		18. Iván H. Paganacci	Taquigrafía
8. Miguel A. Dávila	} Inglés	19. Bolívar Sáenz	Mecanografía
9. Alberto Garnier		20. Leovigildo Arias	Contador
10. Manuel J. Grillo		21. Clara R. de Zumbado	Inspectora de Señoritas
11. Carlos Madrigal		P. Arrieta	Inspector de Varones

Diplomados
Ni vendemos ni regalamos
diplomas.
Nuestros diplomados
saben trabajar.

En un año puede graduarse de mecanógrafo y taquígrafo; así lo promete el insigne profesor Paganacci, especialista en este ramo. Asista a este curso.
Los primeros años para jóvenes que hayan cursado la enseñanza primaria están a cargo de verdaderos y reconocidos profesores de Estado: P. Arrieta Leiva, José Guerrero, Juan José Monge, Armando Padilla, Miguel A. Dávila, etc. etc.
Quién duda de la idoneidad de nuestro personal? En nuestra escuela no hay empirismo.

TOME UN CURSO DE INGLES O DE FRANCES

Elija el profesor: aquí tiene a Dávila, Garnier, Grillo, Madrigal y Van-Huffel.

Ninguna sección de estas será de más de 20 alumnos.

Aplazados
No hay favoritismo a fin de
año. No aplazar a los im-
preparados es perjudicar el
Colegio y envanecer
al alumno.

Lista de la Lotería

Viene de la 1a. plana	9089	100
7092	9139	100
7105	9165	100
7164	9171	200
7222	9182	100
7403	9273	200
7653	9287	200
7733	9341	200
7778	9395	200
7790	9562	100
7800	9667	200
7891	9719	200
7892	9726	200
7893	9747	500
7894	9765	200
7895	9822	1000
7896	9824	200
7897	9860	200
7898	9936	200
7899	9953	200
7900	9998	100
7901	10010	100
8039	10090	200
8102	10105	200
8114	10227	200
8136	10245	500
8201	10266	200
8298	10289	100
8303	10333	200
8361	10339	200
8463	10398	200
8475	10447	200
8588	10497	100
8599	10500	500
8627	10668	100
8672	10783	200
8701	10839	200
8728	10881	200
8873	10923	100
8942	10947	200
8986	10988	200
8988		
9033		
9050		
9076		

Anunciar es vender

De Santo Domingo

El asunto de la Directiva de la Hermandad de Caridad

La nota palpitante actual, en esta ciudad, la constituye la elección de la nueva Directiva que ha de regir los destinos de la Hermandad de Caridad. La Directiva, que aun permanece al frente de esta hermandad, tiene como Presidente al señor Licenciado don Víctor Rodríguez Campos y como compañeros a los señores Bolívar Fonseca y Jenaro Rodríguez, todos ellos acreedores a la confianza del pueblo domingueño. Además, el actual Tesorero don Abel Rodríguez, honrado a carta cabal, rindió una fianza por cinco mil colones, para garantizar el manejo de los fondos de la Junta.

En la asamblea actual que se llevó a efecto el día 15 de febrero a las 12 horas en el local de la Jefatura Política, era exclusivamente para conocer del estado de caja de la Tesorería y del nombramiento, dentro del seno de la Hermandad, de los socios que debían integrar la nueva Directiva. Nada más podía tratarse en esa asamblea, y sin embargo un grupo de señores se presentó a dicha asamblea, y sin ser presentados y mucho menos ser aceptados, se dió a la tarea de votar y nombrar entre ellos los miembros de la nueva Directiva, dando así al traste con la asamblea.

Cuatro días después presentaron al Presidente Licenciado Rodríguez, un memorial suscrito por cuatro socios viejos, en que pedían la nulidad de dicha asamblea ante tal situación, el señor

Dr. Edgard J. Pinto

Cirujano Dentista

—: De la Universidad de París :—

Tratamientos modernos contra la piorrea.—Rayos X.
Inyecciones tronculares.

Horas de consulta: de 8 a 10 a. m. — de 1 a 5 p. m.
Oficina: Paseje Chacón (Antiguo local de Rothe y Mora)

Presidente llamó de nuevo a todos los miembros para que conocieran de esa nulidad y nombrar nueva Directiva en asamblea que ha de llevarse a efecto el día 15 del mes en curso, a las 14 horas.
Para la próxima, el reloj de pulsera en noche Buena, y el ron a cambio del zinc.

RESPICIO

Usted no debe arriesgar su dinero ni su salud

Sus muestras de ORINA, SANGRE, HECES, PUS, ESPUTOS, etc., deben ser examinadas por un *especialista*.

Por eso debe llevarlas Ud. al LABORATORIO CLINICO del Lic. Grillo, frente al costado Norte del Edificio de Correos. Se las examinará personalmente el Lic. Grillo, profesional graduado en el extranjero y debidamente incorporado a la Facultad de la República. Haciéndose examinar en el LABORATORIO GRILLO Ud. no arriesga ni su dinero ni su salud. Téngalo presente. Establecido desde 1920.

El caso de un millonario de New York que tiene que ser sirviente

Esta problemática pregunta: «¿Qué haré yo con un millón?», se la hace ahora un pobre sirviente de Nueva York.

Este pobre hombre firmó el año pasado un contrato por cinco años para emplearse por ese tiempo como sirviente de un Banco, y ahora le sorprende la suerte, pues acaba de heredar un millón de pesos.

El pobre millonario tiene que ser sirviente durante cuatro años más, pues el gerente no ha querido anular el contrato porque es muy difícil conseguir otro sirviente millonario.

Anunciar

es vender